

Collahuasi y Gecamin impulsaron congreso de seguridad minera en Tarapacá



Jorge Gómez, presidente ejecutivo de Collahuasi.

En Chile, cerca de 300.000 personas trabajan directamente en la minería. Por eso, la seguridad es un valor esencial para la industria. En este contexto, Collahuasi fue el principal sponsor del Safemining 2024, evento internacional organizado por Gecamin que se realizó por primera vez en la Región de Tarapacá y en el que se abordó, en más de cien charlas de expertos, cómo continuar avanzando en la protección de los trabajadores.

Con la ex oficina salitrera de Humberstone como escenario, Jorge Gómez, presidente ejecutivo de Collahuasi, inauguró la instancia, afirmando que "la seguridad de las personas es el imperativo ético de los negocios, la base de su competitividad y de su productividad".



José Miguel Carvajal, gobernador de la Región de Tarapacá, y Jorge Gómez, presidente ejecutivo de Collahuasi.



Ignacio Prieto, seremi del Trabajo de Tarapacá; Gaetano Manniello, gerente Relacionamento del Entorno de Collahuasi, y Vladimir Astudillo, seremi de Minería de Tarapacá.

Mario Quiñones, vicepresidente de Desarrollo y Sustentabilidad; Marcos Guerrero, vicepresidente Procesos; Javier Cantuarias, gerente Seguridad y Salud Ocupacional; Carlos Núñez, vicepresidente Mina, y Dalibor Dragicevic, vicepresidente ejecutivo Operaciones, todos de Collahuasi.



De Collahuasi, Óscar Pérez, superintendente Seguridad, Procesos y S0; Guillermo Aceituno, superintendente Seguridad Operaciones; María Soledad Martínez, gerente legal, y Luciano Malhue, gerente Asuntos Públicos.

Javier Cantuarias, gerente Seguridad y Salud Ocupacional de Collahuasi, y Carlos Barahona, gerente general de Gecamin.



Iván Infante, alcalde de Pica, y Camila Castillo, delegada presidencial de la Provincia del Tamarugal.



Eduardo Justo, seremi de Agricultura de Tarapacá; Karen Hernández, superintendente Relacionamento Pampas y Quebradas de Collahuasi, y César Gavilán, director ejecutivo de Fundación Collahuasi.



Valesti Valdivia, alumna de la Universidad de Tarapacá, y Ana Barria, alumna de la Universidad de Atacama.

Francesca Sepúlveda junto a Mayerlin Luco, ambas alumnas de la Universidad Arturo Prat, y Polonia Espinoza, alumna de la Universidad de Atacama.



Catalina Zurita y Araceli Piñones, alumnas de la Universidad Católica de Valparaíso, junto a Hasly Puentes, alumna de la Universidad Arturo Prat.



Nicolás Kuhn y Ernesto Sepúlveda, ambos de Enami.

En la oficina salitrera de Humberstone fue la inauguración del Safemining 2024.

